

Bekerjasama dengan Lazismu, SD Muhammadiyah 1 Surakarta Salurkan Bantuan

Kamis, 27-09-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOYOLALI - Dalam rangka Semarak Milad ke 83, SD Muhammadiyah 1 Surakarta bekerja sama dengan Lazismu Solo menyelenggarakan aksi kemanusiaan di Dukuh Rampelas, Desa Guwo, Kecamatan Kemusu, Kabupaten Boyolali, Rabu (26/9).

Kegiatan yang berlangsung dari pagi diikuti oleh Guru dan Karyawan SD Muhammadiyah 1, Paguyuban Wali Murid SD Muhammadiyah 1, Relawan Lazismu Solo, dan Pemuda Muhammadiyah Wonosegoro tersebut dimulai dengan Pembagian Sembako kepada masyarakat Dukuh Rampelas.

Sri Sayekti, Kepala Sekolah SD Muhammadiyah 1 Surakarta menjelaskan bahwa pemberian sembako tersebut merupakan hasil pengumpulan dari siswa-siswa SD Muhammadiyah 1 Surakarta dari kelas 1 sampai 6. Kemudian setelah terkumpul kami serahkan kepada Lazismu Solo untuk packing dan memilih lokasi yang tepat sasaran dalam penyaluran.

“Atas nama SD Muhammadiyah 1 Surakarta semoga bantuan yang diterima bapak dan ibu dapat memberikan manfaat bagi warga di Dukuh Rampelas,”ungkpnya.

Aksi kemanusiaan SD Muhammadiyah 1 Surakarta dengan Lazismu Solo meliputi pembagian 110 sembako, droping air bersih sebanyak 2 tangki, dan secara spontan para orang tua murid tergerak untuk melakukan penggalangan dana pembangunan masjid di Dukuh Rampelas yang masih mangkrak pembangunannya.

Seperti yang sudah diketahui semuanya, bahwa Dukuh Rampelas merupakan salah satu wilayah paling parah yang mengalami kekeringan di Kabupaten Boyolali. Wilayah yang berbatasan dengan Kabupaten Grobogan tersebut minim akses dan jauh dari pusat kota. Ketika musim kemarau yang panjang menjadikan warga perlu mencari sumber air yang jaraknya lebih dari 10 KM. Ini dilakukan sebab harga air yang mahal berkisar Rp. 3.000,- per dirigen, padahal konsumsi air per hari rata-rata 3 dirigen. Derita warga bertambah sebab mata pencaharian satu-satunya warga adalah petani, musim kemarau semua lahan pertanian kering, tidak bisa ditanami sebab tanahnya kering tidak ada sumber air di wilayah pertanian warga.

Salah satu warga yang menerima manfaat aksi kemanusiaan, Mbah Warti sangat berterima kasih atas bantuan sembako dan air bersih dari SD Muhammadiyah 1. Semoga menjadi amal kebaikan yang dibalas Allah SWT dan sekolahnya makin maju.

“Saya kira tadi ada calon DPRD yang mau maju, biasanya yang kasih bantuan seperti ini. Ternyata ini malah sekolahan yang bakti sosial, semoga sekolahnya tambah maju,” candanya. **(akbar)**

Sumber: Isnan